



Los príncipes inauguran hoy la reunión de directores del Instituto Cervantes

DL | SALAMANCA

■ Los príncipes de Asturias inaugurarán hoy en la Universidad de Salamanca, la Reunión Anual de Directores del Instituto Cervantes, que congregará al equipo directivo de la institución en España, encabezado por Víctor García de la Concha, y a los directores de los centros en todo el mundo.

Según avanzaron fuentes de la organización, asistirán a la ceremonia numerosas autoridades, así como personalidades de la cultura que integran el Patronato del Instituto, entre ellos los

escritores Mario Vargas Llosa y Antonio Gamoneda.

Hasta el próximo jueves 26 de julio, más de 70 responsables del organismo que promueve la lengua española y la cultura de los países hispanohablantes debatirán las líneas estratégicas de actuación para el próximo curso académico.

La ceremonia de inauguración se celebrará a las 11.30 horas en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca e intervendrán el rector, Daniel Hernández Ruipérez; el director del Cervantes, Víctor García de la Concha; el secretario de Estado de Coope-

ración Internacional y para Iberoamérica, Jesús Gracia; el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, y finalmente, el príncipe, que cerrará el turno de intervenciones.

También asistirán a la apertura de la Reunión de Directores

El escritor leonés Antonio Gamoneda asistirá a la ceremonia que tendrá lugar en Salamanca

del Cervantes la presidenta de las Cortes de Castilla y León, M^ª. Josefa García Cirac; el delegado del Gobierno, Ramiro Ruiz Medrano; el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco; la consejera de Cultura y Turismo, Alicia García Rodríguez; el presidente de la Diputación de Salamanca, Francisco Javier Iglesias, y la corporación municipal.

El trabajo realizado

Una vez concluidas las intervenciones, y realizada la tradicional foto de familia, los príncipes mantendrán una reunión de trabajo con los directores del Instituto Cervantes en el Aula Salinas de la Universidad.

La sesión comenzará hacia las 12.45 horas y se celebrará a puerta cerrada. A lo largo de más de una hora se pasará revista al tra-

bajo que desarrolla el Instituto y los retos que aborda.

Tras un saludo de Víctor García de la Concha, el secretario general, Rafael Rodríguez-Ponga, hablará sobre la situación actual de la institución, que ha cumplido 21 años, y sobre la percepción de la lengua española en diversas zonas del mundo. Varios directores de centros expondrán la labor que estos llevan a cabo y la realidad que se vive en los respectivos países. Los príncipes cerrarán la sesión de trabajo hacia las 14 horas.

Los trabajos de los máximos responsables del Instituto se reanudarán a las 17 horas. Las sesiones se han organizado en cuatro ponencias temáticas y varias reuniones territoriales que se desarrollarán hasta el jueves a mediodía.